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Bienvenue dans le catalogue de David & David Studio, une maison d’édition de 
photographies et d’illustrations contemporaines, dont la mission est de créer des 
produits de décoration murale inspirants pour les maisons modernes.

Nous proposons des affiches d’art imprimées et encadrées dans notre atelier en 
Provence. Les matériaux que nous utilisons sont respectueux de l’environnement et 
notre papier est éco-responsable. 

Le catalogue d’images de David & David Studio offre un grand choix de photographies, 
inspirées par la nature, le voyage et l’architecture. Vous y trouverez des images 
dépaysantes, dans un style coloré et contemporain, mais aussi des visuels plus 
classiques, comme des photographies vintages en noir et blanc. Nos larges collections 
nous permettent de proposer de nombreux univers de décoration différents.

Nouveautés de cette collection de septembre 2020 :
Nous vous proposons vingt illustrations contemporaines et minimalistes, réalisées en 
collaboration avec Julien Caretti, un jeune artiste qui a rejoint notre équipe créative.

Nous continuons également notre collaboration avec la photographe Tao Courtial, qui 
propose une belle série sur les plages de Lanzarote, ainsi qu’une série de paysages 
enneigés. Nous éditons également une série de photographies sur les plaines des 
États-Unis, réalisée par Philippe Vitry.

Enfin nous faisons rentrer dans notre catalogue d’images vintage de nombreuses 
photographies de Paris dans les années 1900. Des photographies en noir et blanc de 
la Tour Eiffel, de Notre Dame de Paris, du Jardin des Plantes ou encore de scènes de 
vie.

Welcome to the David & David Studio catalog, a publishing house of contemporary 
photography and illustration, whose mission is to create inspiring wall decorating products 
for modern homes.

We offer art posters printed and framed in our workshop in Provence. The materials we use 
are environmentally friendly and our paper is eco-responsible. 

David & David Studio’s image catalog offers a wide range of photographs, inspired by 
nature, travel and architecture. You’ll find images with a colorful and contemporary style, 
but also more classic visuals, such as vintage black and white photographs. Our large 
collections allow us to propose many different decoration universes.

New in this collection from September 2020 :
We propose twenty contemporary and minimalist illustrations, created in collaboration 
with Julien Caretti, a young artist who joined our creative team.

We also continue our collaboration with the photographer Tao Courtial, who proposes a 
beautiful series about the beaches of Lanzarote, as well as a series of snowy landscapes. 
We are also editing a series of photographs on the plains of the United States, directed by 
Philippe Vitry.

Finally, we include many photographs of Paris in the 1900’s in our vintage image catalog. 
Black and white photographs of the Eiffel Tower, Notre Dame de Paris, the Jardin des 
Plantes or life scenes.



Gamme de produits

Affiches d’Art

- Affiches sous pochette (plus d’informations page suivante)

- Affiches seule

Affiches d’Art Encadrées
au choix : avec ou sans passe-partout blanc

- Aluminium noir

- Chêne brut naturel

- Bois laqué blanc

Accessoires - Porte-Affiche Magnétique
Disponible dans 5 tailles : 31cm ; 41 cm ; 51 cm ; 61 ; 71 cm

- Chêne naturel

- Bois laqué noir

Papeterie - Carnets, Cartes postales, Cartes doubles
Catalogue sur demande : contact@david-david-studio.com

Retrouvez les détails, formats et prix de nos différents produits sur 

la page tarif, que nous avons glissée dans ce catalogue.

Vous trouverez plus de 1200 images sur notre site : 

www.david-david-studio.com. Les affiches présentées sur ce 

catalogue ne sont qu’un aperçu de nos collections.

Product Line

Art Prints

- Packaged Art Prints (more information next page)

- Just the Art Print

Framed Art Prints
with or without a white matt

- Black Aluminum

- Natural Oak

- White Laquered Wood

Accessories - Magnetic Poster Hanger
Available in 5 sizes : 31cm ; 41 cm ; 51 cm ; 61 ; 71 cm

- Natural Oak

- Black Laquered Wood

Stationery - Notebooks, Postcards, Greeting Cards
Catalog on request : contact@david-david-studio.com

Find detail, sizes and prices of the products on the price list page, 

that we have slipped into this catalog.

You will find more than 1200 images on our website : 

www.david-david-studio.com. The art prints presented in this 

catalog are only a glimpse of our collections.



Le produit idéal pour les magasins de décoration et concept store

Avec les affiches sous pochettes, nos tirages d’art sont conditionnés 
individuellement sous de belles pochettes rigides, en carton blanc, re-
couvert d’un pelliculage mat, doux et protecteur. L’intégralité de notre 
catalogue d’images est disponible dans cette finition, en deux formats 
(30x40 cm et 50x70 cm) et en deux options de présentation (avec de 
grandes marges ou en plein format). Des présentoirs adaptés, en métal 
laqué blanc, facilitent la présentation de chacun de nos deux formats 
de pochettes.

Chaque tirage est réalisé sur un papier fine art mat de 230g, issu de 
sources responsables et respectueuses des forêts. L’impression est faite 
dans notre atelier, sur nos imprimantes arts graphiques avec des encres 
pigmentaires Epson Ultrachrome® qui garantissent à la fois la parfaite 
conservation des couleurs ainsi qu’une longévité exceptionnelle (durée su-
périeure à 75 ans).

The ideal product for decoration and concept stores

With the «packaged art print» finish, our art prints are packaged indivi-
dually under beautiful rigid sleeves, in white cardboard, covered with a 
matte film, soft and protective. Our entire image catalog is available in 
this finish, in two sizes (30x40 cm and 50x70 cm) and in two presentation 
options (with large margins or in full format). Suitable displays, in white 
lacquered metal, facilitate the presentation of each of our two sizes of pac-
kaged art prints.

Each print is made on a 230g matte fine art paper, from responsible and 
respectful of forests sources. The printing is done in our studio, on our gra-
phic arts printers with Epson Ultrachrome® pigment inks that guarantee 
both perfect color retention and exceptional durability (over 75 years).

Images sous Pochettes /
Packaged Art Prints

Nos affiches sous pochettes 
existent aux formats 30x40cm 
et 50x70cm. Chaque tirage 
est imprimé dans nos studios 
à Montélimar, sur un papier 
230g.

Our packaged art prints exist 
in two sizes :  30x40cm and 
50x70cm. Each art print is 
printed in our studios in 
Montélimar, on 230g paper.

Le présentoir métallique 
adapté vous est offert pour 
toute première commande 
d’implantation (voir détail sur 
la liste de prix).

The adapted metal display is 
offered to you for any first 
implementation order (see 
details on the price list).
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